

Seniorenbegegnungsstätte

Fahrt nach Fulda Dienstag 16. April von 12.30 - ca. 20 Uhr

Die Bischofsstadt Fulda liegt am gleichnamigen Fluss und ist mit 70.000 Einwohnern das Oberzentrum in Ostthessen. Bonifatius, der „Apostel der Deutschen“ gründete 744 das Kloster Fulda. Damit begann die



Entwicklung des Ortes, da sich nun Handwerker und Kaufleute niederließen.

Bonifatius wurde im Kloster beigesetzt.

Ab 1700 ersetzte der

heutige Dom die Vorgängerkirche. Neben dem Dom ist die Michaeliskirche. Im Barockviertel kann man auch den Schlossgarten mit der Orangerie (Foto l.)



erkunden. Im Schloss

residierten die Fürstbische.

In der Altstadt ist auch das Geschäftszentrum.

Unsere Fahrt:

Nach der Anfahrt über die A7 besuchen wir den Dom. Unser Stadtrundgang führt dann vom Domplatz aus in das Barockviertel, den Schlossgarten und in die Altstadt.

Sie können Fulda auch eigenständig besichtigen.

Das Abendessen wird in Fulda im Gasthof „Drei Linden“ sein. Mit der Rückkehr in Würzburg ist nicht vor 20 Uhr zu rechnen.

Die wichtigsten Informationen:

- **Anmeldung:** bei Veranstaltungen und im Büro
Telefon: 0931 79 625 79 mit Anrufbeantworter
Mail: senioren@schroeder-haus.de
- **Abmeldungen** bitte ggf. per Telefon
- **Abfahrt: um 12.30 Uhr in Würzburg am Busparkplatz Husarenstraße / Musikhochschule**
- **Fahrtkosten: voraussichtlich 25 Euro.**
(Ermäßigung für Mitglieder des EAV-Fördervereins.
Bei geringer Teilnehmerzahl: ggf. Zuschlag von 1 €.)
Evtl. gibt es weitere Ermäßigung, fragen Sie nach.
- **Rückkehr in Würzburg : ab ca. 20.00 Uhr**
Bushalt u.a. auch am Busbahnhof
- **Reiseleitung und Führung:** Andreas Fritze
- **Veranstalter: Seniorenbegegnungsstätte im Albert-Schweizer Haus**
Friedrich-Ebert-Ring 27 d, 97072 Würzburg
www.schroeder-haus.de > Begegnungsstätte



Die nächste Fahrt ist am Dienstag 14. Mai nach Weikersheim geplant.